

Concejala Roxana Viguera representa a Iquique en reunión de Municipios del Norte en Copiapó

La concejala Roxana Viguera llega hasta Copiapó para participar en la reunión de la Asociación de Municipios del Norte, AMUNOCHI, en representación del gobierno comunal iquiqueño.

La jornada se inició este jueves y el evento reúne a los alcaldes y concejales que participan activamente en las comisiones de esta organización, que son constituidas por un mínimo de 5 y un máximo de 13 concejales. En el último tiempo AMUNOCHI ha participado en temas tan importantes como la gestión de la ley de Royalty Minero, donde entre otras cosas,

propuso recursos de libre disposición para las Municipalidades, sin tener que depender de decisiones centralizadas. Esta propuesta fue incorporada en la Ley de Royalty. También, la asociación ha puesto la voz de las comunas de la Macrozona Norte, en temas tan relevantes como Seguridad Pública, comisión que la concejala Roxana Viguera es parte y está participando

activamente, no solo en la asociación, sino como integrante de la Comisión de Seguridad de la Municipalidad de Iquique. “Es muy importante, seguir trabajando con todos los programas de seguridad que se pueden desarrollar desde el municipio, además, poder integrar todo lo que viene desde el nuevo Ministerio de Seguridad, ya que en Tarapacá y en especial la comuna de Iquique,



está muy afectada, por eso, es urgente seguir avanzando con los programas y recursos de nivel

central”, indicó la concejala Roxana Viguera. Durante el año 2024, la asociación se reunió con la

ministra de Salud y planteó principalmente las preocupantes cifras de cáncer, listas de espera y la baja cobertura para atención en Salud Mental.

“En Iquique, estoy trabajando desde la Salud Municipal, donde me he reunido con los gremios y la Corporación Municipal, ya que mi rol de presidenta de la Comisión de Seguridad, estamos empujando y gestionando en las necesidades de los vecinos y los trabajadores de salud en los CES-FAM”, explicó la concejala.

